

Landesumweltminister Untersteller zu Besuch am KIT



(Fotos: Magali Hauser)

Zwei Themen standen auf der Agenda des Besuchs von Franz Untersteller, Minister für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg am 6. August 2020 im Rahmen seiner Sommertour: die Arbeit des vom Land am KIT angesiedelten THINKTANKS Industrielle Ressourcenstrategien und Informationen über das Energy Lab 2.0.

Eine ressourcenarme und klimaneutrale Kreislaufwirtschaft für Kunststoffe ist ein Schwerpunktthema des THINKTANKS. An der Kunststoffpyrolyseanlage des ITC informierten sich die Besucher, die während des ganzen Nachmittags vom KIT-Vizepräsident für Innovation und Internationales Prof. Thomas Hirth begleitet wurden, über das chemische Recycling von Kunststoffabfällen.